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Abstract (en)
Device for controlling the bearing pressure of a textile coil on a supporting or drive roller comprises an eccentric shaft (21) located in frames (22, 23)
of a coiling arrangement and acting on a lifting arm of a lifting mechanism. The basic position of the lifting mechanism can be adjusted by rotating
the eccentric shaft. Preferred Features: The eccentric shaft extends over a group of coiling sites of a four point textile machine. The angle position of
the eccentric shaft can be pre-adjusted via an adjusting wheel (26) and a scale.

Abstract (de)
Vorrichtung zur Steuerung des Auflagedruckes einer Textilspule, die durch Temperaturschwankungen nicht beeinträchtigt wird, wobei die
Vorrichtung einen Exzenter (20) besitzt, der auf einer Exzenterwelle (21) angeordnet ist. Dieser Exzenter (20) bestimmt die Grundstellung eines
Hebelmechanismus (7,9,16), über den im Verlauf der Spulenreise der jeweils erforderliche Auflagedruck erzeugt wird. Diese Grundstellung des
Hebelmechanismus (7,9,16) wird durch Drehen der Exzenterwelle (21) über ein Stellrad (26) auf einfache Weise bewirkt. Vorteilhaft ist diese
Einrichtung jeweils für eine Sektion einer Rotorspinnmaschine konzipiert. <IMAGE>
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